



*LA INSTITUCIÓN FERIA
ALICANTINA ADJUDICA SU
AUDITORIA A GRUPO
AUDITOR ROS*

La Institución Ferial Alicantina, IFA, sacó recientemente a concurso la ejecución de su auditoría de cuentas para los años 2016, 2017 y 2018, adjudicándole el servicio a Grupo Auditor Ros.

Al concurso concurrieron 7 compañías auditoras, varias empresas de ámbito nacional e internacional, pero IFA se ha decantado por la empresa ilicitana.

Grupo Auditor Ros es la empresa especializada en auditoría de cuentas integrada en la entidad ilicitana Grupo Asesor Ros fundada en Elche hace más de 48 años. En la actualidad cuenta con oficinas en las ciudades de Elche, Elda y Guardamar.

En Elche, a 22 de Marzo de 2017.